

Interne Fortbildung der Provinzleitung Incheon in Rom



Vom 20.-30. November gaben Schwester Mary Kristin und die Generalverwaltung der neuen Provinzleitung von Incheon, Südkorea, eine interne Fortbildung im Generalat und Mutterhaus in Rom. Zur neuen Provinzleitung gehören Schwester Marie Julia Seon, Schwester Marie Jung Hae Jang, Schwester Marie Ignazia Song, Schwester Marie Thoma Kim und Schwester Maria Philia Kim.

Ziel der Fortbildung war es, jeder Teilnehmerin zu helfen, ihre Persönlichkeit und ihre Fähigkeiten besser zu verstehen und als integrierte Person zu wachsen. Die Mitglieder der Generalverwaltung gaben Informationen zu verschiedenen Themen, um die Führungsqualitäten des neuen Teams zu stärken. Schwester Marie Julia sagte: „Wir danken Schwester Mary Kristin und ihrem Team für ihre Begleitung durch das Programm der Weiterbildung und für ihre Unterstützung, die Provinz im Geist unserer Kongregation zu leiten. Wir sind aufgerufen, unsere Rolle als prophetische Frauen zu leben und neuer Wein in neuen Schläuchen zu werden.“

Das neue Team erarbeitete auch einen Handlungsplan für ihre Provinz für die nächsten fünf Jahre und beriet über dringende Notwendigkeiten. Wir wünschen Schwester Marie Julia und ihrem Rat Gottes Segen in Fülle!